

# Prêles Times

Montag, 9. Oktober 2016

Wetter:



Thema:

Hippies:



Gestern wurden wir von einem lauten Gitarrenspiel geweckt. Wir gingen runter da sahen wir lan der Gitarre spielte. Er wurde über Nacht zu einem Hippie. Ein Leiter nach dem anderen wurde zum Hippie. Da unsere Hippieleiter gerne saubere Räume hatten, veranstalteten wir eine Zimmerolympiade. Das heisst alle mussten ihr Zimmer aufräumen, diese wurden dann bewertet. Das Zimmer 25 von Kisha & Sara und das Zimmer 12 von Nando & Kilian. Die haben für ihre Team's coins bekommen und ein Lolli.

Am Nachmittag:

Am Nachmittag haben wir das Lebendige Brettspiel gespielt. Für dieses Spiel benötigt man das ganze Haus (siehe Fotos). Da wir viel zum z'vieri assen, hatten wir keinen Appetit mehr für Raul's Lagerpaelia.



Sara



Cedric



Luc



Tamara



Loris



Lucien